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Zusammenfassung

        
Je 178 Kinder mit und ohne Prismenvorbehandlung wurden 1 Jahr nach der Schieloperation untersucht. Der Vorteil der Prismenbehandlung zeigt sich in 22% Heilungen (gegenüber 11%), 51% normaler bzw. latent normaler Netzhautkorrespondenz (gegenüber 22%), 93% kosmetisch unauffälliger Bulbusstellung (gegenüber 68 %). Trotz Prismenbehandlung ist eine völlige Normalisierung des Binokularsehens meist nicht möglich (Defektheilungen 71 %). Eine Untersuchung des gleichen Krankengutes durchschnittlich 3,6 Jahre nach der Schieloperation zeigt eine Verminderung der Zahl der geheilten sowie der ungeheilten Fälle beider Gruppen. Die Qualität des Binokularsehens verschlechtert sich, Restschielwinkel werden geringer, die Zahl der Defektheilungen nimmt zu (77 % der Prismenpatienten).


      
        
Summary

        
Two groups of 178 Children, treated and untreated by prisms, were examined 1 year after strabotomy. The advantage of prism treatment is clear from the 22 % normalization of binocularity (compared with 11%), 51% normalization of retinal correspondence (compared with 22%), and 93 % good cosmetic result (compared with 68%). However, in spite of prism treatment, binocular vision remains defective in 71 % of cases of squint. A reexamination of the same persons 3.6 years on average after the operation shows the same tendency in both groups (with and without prism treatment): impairment of binocularity, decrease on angle of squint, increase in number of persons with good cosmetic result but defective binocular vision (77 % of prism patients).
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